

橋下政治8年 ▷上△

2008年2月の大坂府知事就任から約8年間。橋下徹氏は「今の日本の政治で一番重要なのは独裁。独裁といわれるくらいの力だ」(2011年6月の政治資金パーティ)と自ら言うように、他府県ではみられないような異質で危険な府・市政を行ってきました。

違憲の思想調査



その象徴は市長就任直後の12年2月に行つた市職員へのりや府労働委員会の中止勧告を受け、データは廃棄されましたが、橋下氏はいまだにひとことも謝罪していません。 知事時代には、自らが代表を務める大阪維新の会が11年4月の府議選で過半数を獲得し、その後の5月議会で公約にもなかつた「君が代」強制条例案を議員提案。ろくに審議もせず事実上の単独可決を强行しました。さらに議員定数を2割減らし、1~2人

れば処分もあり得ると脅しました。全国からの批判の高まりや府労働委員会の中止勧告を受け、データは廃棄されました。橋下氏はいまだにひとことも謝罪していません。 知事時代には、自らが代表

答を強要し、正確に答えなければ処分もあり得ると脅しました。全国からの批判の高まりや府労働委員会の中止勧告を受け、データは廃棄されました。橋下氏はいまだにひとことも謝罪していません。 知事時代には、自らが代表

の憲法違反の「思想調査」です。市長選で市の幹部職員や労働組合員が違法な選挙活動をしているという捏造(ねつぞう)の情報をもとに実態を調査するとして、労働組合への参加や特定候補の演説会などへの参加の有無、誰に誘われたなどを問うものです。 橋下市長の業務命令として回答を強要し、正確に答えなければ処分もあり得ると脅しました。 全国からの批判の高まりや府労働委員会の中止勧告を受け、データは廃棄されました。橋下氏はいまだにひとことも謝罪していません。 知事時代には、自らが代表

の憲法違反の「思想調査」です。市長選で市の幹部職員や労働組合員が違法な選挙活動をしているという捏造(ねつぞう)の情報をもとに実態を調査するとして、労働組合への参加や特定候補の演説会などへの参加の有無、誰に誘われたなどを問うものです。 橋下市長の業務命令として回答を強要し、正確に答えなければ処分もあり得ると脅しました。 全国からの批判の高まりや府労働委員会の中止勧告を受け、データは廃棄されました。橋下氏はいまだにひとことも謝罪していません。 知事時代には、自らが代表

の区が9割に増える議員定数削減条例を議会最終日に提出。議論なしの即日採決を行い、可決させました。

独裁必要と放言

「君が代」については国も強制してはならないとしているにもかかわらず橋下氏は「やらないなら公務員をやめてもらう」と言い放ちました。「政治に必要なのは独裁」と言ったのはこのあとです。

これに加え、松井一郎知事、橋下市長のもとで「懲罰」こと「処分」の恐怖によって知事・市長いいなりの職員をつくる「職員基本条例」、政治活動を国家公務員みなに制限する「政治活動制限条例」を相次いで制定。教育の分野で

の区が9割に増える議員定数削減条例を議会最終日に提出。議論なしの即日採決を行い、可決させました。

「独裁」の行きつく先是「1人の指揮官」に権力を集中させる「大阪都」構想です。知事時代に平松邦夫市長(当時)と府市統合、「1人の指揮官」、インフラ整備など

で意見がかなわぬ、思い通りにならないとみるや「市をつぶし、権限、財源をむしりとる」と叫び、知事を辞職し

て11年11月27日投票の市長選に出馬。市長として自ら大阪市解体へのかじを握りました。住民投票で否決となり、「政界引退」を表明しました

が、新党おおさか維新的会法

律政策顧問に就任するなど、引き続き影響力行使しようとしています。(つづく)

大阪地裁で「違憲」と判断された思想調査アンケート――3月30日、大阪市

異質で危険